



Déclaration unitaire en préalable à l'ouverture du CSA Ministériel MTECT du 17 octobre 2023

Ce vendredi 13 octobre 2023, un professeur d'un établissement scolaire d'Arras a été assassiné durant son service dans une attaque terroriste. Trois autres personnels (un professeur et deux agents techniques) ont été gravement blessés. Ces faits suscitent une vive émotion de l'ensemble des personnels du pôle ministériel de la transition écologique et de la cohésion des territoires, de la transition énergétique et de la mer. En leur nom, les membres du CSA Ministériel apportent tout leur soutien aux familles, aux proches, aux personnels et aux élèves de l'établissement dont ils partagent l'effroi. Ils adressent leurs sincères condoléances à la famille et aux proches de l'enseignant décédé.

Trois ans presque jour pour jour après l'assassinat de Samuel Paty, l'école publique reste une cible pour ce qu'elle représente : un lieu d'émancipation par les savoirs, permettant à chaque élève d'entrevoir une porte, un avenir quel que soit son milieu d'origine.

Pour nous, cet évènement tragique souligne une nouvelle fois que l'école de la République doit être protégée de toute attaque et de toute dérive, ainsi que l'ensemble du service public de l'enseignement, des agent.es qui mettent leur vie au service du droit à l'instruction des élèves.

Au-delà du service public de l'éducation, c'est bien l'ensemble des services publics et leurs communautés de travail qu'il faut protéger de toute attaque et de toute dérive. Notre pôle ministériel ne fait pas exception.

Les membres du CSAM vous demandent Monsieur le Président, de faire observer une minute de silence avant l'ouverture de cette séance.